



PRONUNCIAMIENTO DE LA CEPB

La Confederación de Empresarios Privados de Bolivia como institución representativa del empresariado nacional, en mérito a nuestra esencia y principios institucionales manifiesta su absoluto apego al sistema democrático y al Estado de Derecho.

La voluntad de la ciudadanía que ha acudido a las recientes elecciones presidenciales debe ser respetada como premisa fundamental de la vida democrática.

Hacemos un llamado reflexivo a todos los sectores de la nación a actuar con prudencia y mesura de manera de preservar la paz social y la tranquilidad ciudadana, imprescindibles para mantener un clima de convivencia que garantice la inversión, el trabajo y la prosperidad de los bolivianos.

En este sentido, es responsabilidad de todos evitar situaciones que generen hechos de violencia que pongan en riesgo la seguridad física de las personas y la convivencia social.

La Paz, 22 de octubre de 2019